
Inauguración de los nuevos locales
de FE de las JONS en Guadalajara

"NUNCA DESERTAREMOS
DE NUESTRO PUESTO

DE SERVICIO"
(ÁNGEL SÁNCHEZ)

Fernández Cuesta iza la bandera de la Falange en el balcón de los
nuevos locales.

• Los falangistas no forman un partido que haya
sido derrotado, sino que ha contribuido como
pocos al renacimiento y a la reconstrucción de
España desde el caos, dijo el jefe provincial

GUADALAJARA, (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — Ayer
a primera hora de la noche, ha tenido lugar en Guadalajara la
inauguración de los nuevos locales de Falange Española de las
JONS, que, adquiridos con participaciones de los falangistas
alcarreños, están ubicados en el paseo más importante de esta
capital, llamado Fernández Iparraguire, en un moderno edificio. El
acto estuvo presidido por Raimundo Fernández Cuesta, jefe nacional
de la Falange. Aunque al acto no se había hecho invitación expresa,
excepción de la Prensa local y unos pocos camaradas más, unos
quinientos falangistas estuvieron presentes en las habitaciones,
pasillos y terraza exterior. Bendijo el nuevo local el padre Venancio
Marcos, precediéndose a continuación a izar, en los mástiles
exteriores, las banderas nacional y de la Falange.

En primer lugar, habló el jefe local de Falange Española, don
Ángel Sánchez Canalejas, quien indicó el esfuerzo que había
supuesto llegar a contar con la sede social, que se inauguraba, ínte-
gramente pagada por la Falange de Guadalajara. Examinó la situa-
ción política nacional, dedicó un emotivo recuerdo al falangista
Ramiro Figueroa, recientemente asesinado por un comunista, y
terminó con palabras de entrega y de servicio a la Patria.

Cerró el acto Raimundo Fernández Cuesta, quien, entre otras,
cosas, dijo:

"Vivimos tiempos difíciles. España atraviesa una situación com-
pleja y nunca desertaremos de nuestro puesto de servicio.

La Falange es aún la gran desconocida y a la cual le atribuyen
tantos vicios y defectos políticos y humanos, pero tiene mucho que
decir. Y porque tiene mucho que decir es porque se considera con
títulos humanos y doctrinales suficientes para intervenir en la vida
de España, y porque sus hombres no pertenecen a un partido que
haya sido derrotado, sino que han, contribuido como pocos, al rena-
cimiento y a la reconstrucción de España desde el caos. Nosotros
vamos a tomar parte en las próximas elecciones en la provincia de
Guadalajara, y lo haremos limpiamente, honestamente, como ha
sido siempre nuestro estilo".

Continuó diciendo que la Falange tratará de evitar que se
destruyan todos los logros del Estado y de la España nacida el 18 de
Julio.

Su intervención, breve y concisa, en pro del resurgimiento de
España y de trabajar por la provincia de Guadalajara, fue premiada
con fuertes aplausos.

Se cantó el "Cara al Sol" y después sostuvo, junto con Roberto
Reyes y los candidatos falangistas alcarreños, al Congreso y Senado,
por Guadalajara, una rueda de Prensa con los informadores locales,
en la que se dio cuenta del programa y puntos concretos de la
Falange en el momento presente político de España.
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